



联合国
粮食及
农业组织

Food and Agriculture
Organization of the
United Nations

Organisation des Nations
Unies pour l'alimentation
et l'agriculture

Продовольственная и
сельскохозяйственная организация
Объединенных Наций

Organización de las
Naciones Unidas para la
Alimentación y la Agricultura

منظمة
الأمم المتحدة
للأغذية والزراعة

A

هيئة الموارد الوراثية للأغذية والزراعة

مجموعة جهات التنسيق الوطنية المعنية بحالة التنوع البيولوجي للأغذية
والزراعة

الجزء الثاني من الاجتماع الثاني

27-25 مايو/أيار 2021

قائمة بالوثائق

وثائق العمل

CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/1	جدول الأعمال المؤقت
CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/1 Add.1	جدول الأعمال التفصيلي والجدول الزمني المؤقتان
CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/2	التنوع البيولوجي للأغذية والزراعة - المشروع المنقح لوثيقة تقدير والإجراءات الممكنة للاحتياجات

وثائق المعلومات

CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/Inf.1	مذكرة إعلامية للمشاركين
CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/Inf.2	National Focal Points for Biodiversity for Food and Agriculture, as nominated by the regions
CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/Inf.3	Additional submissions by Commission Members and observers on the document Biodiversity for Food and Agriculture – Revised Draft Needs and Possible Actions
CGRFA/NFP-BFA-2.2/21/Inf.4	قائمة بالوثائق

وثائق آخر

[تقرير الجزء الأول من الاجتماع الثاني لمجموعة جهات التنسيق الوطنية المعنية بحالة التنوع البيولوجي للأغذية والزراعة](#)

[Submissions by countries on the document Biodiversity for Food and Agriculture – Revised Draft Needs and Possible Actions](#)

[Submissions by France on the document Biodiversity for Food and Agriculture – Revised Draft Needs and Possible Actions](#)

[Amendments proposed to the document Biodiversity for Food and Agriculture – Revised Draft Needs and Possible Actions](#)

[The State of the World's Biodiversity for Food and Agriculture](#)

[حالة التنوع البيولوجي للأغذية والزراعة في العالم - بإيجاز](#)

[تقرير الاجتماع الأول لمجموعة جهات التنسيق الوطنية المعنية بالتنوع البيولوجي للأغذية والزراعة](#)

[تقرير الدورة العادية السابعة عشرة لهيئة الموارد الوراثية للأغذية والزراعة](#)